
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 22, am 17.06.2025 von 18:33 bis 19:47 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Sprecherin für pol. Bildung (online), Sprecherin für Hochschule und 

Studium, 2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für Kommunikation, 

Sprecher für stud. Leben, 1x Sekre 

Der TOP "ISP Informationsfluss" wurde aufgenommen. 

TOP Protokolle 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 20 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll wurde angenommen. 

 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 21 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll wurde angenommen. 

TOP Berichte 

-Wahlkommission 

Vom 15. -17.07.2025 finden die Online-Gremienwahlen für den Senat und die 

Fakultätsräte 1-3 statt. Im gleichen Zuge wird der Studierendenrat der Verfassten 

Studierendenschaft neu gewählt.  

-Klimatreffen 

Es fand ein Klimatreffen mit dem Nachhaltigkeitsbeauftragen und einem Professor für 

Geographie statt. Hierbei wurde der Wunsch geäußert erneut ein Ökoreferat zu 

gründen. Die Vorstände haben Unterstützung bei Fragen und Finanzierung 

angeboten. 

-Finanzierung CSD-Wagen 

Nachdem der Haushaltsbeauftragte Unsicherheiten bezüglich der Finanzierung des 

CSD-Wagens geäußert hat, hat sich der Vorstand an die Hochschule als 

Rechtsaufsicht gewandt und mit dem stellvertretenden Kanzler über die Summe 

verhandelt. Mithilfe eines unterstützenden Schreibens des StuRa, indem anhand des 

Landeshochschulgesetzes erläutert wurde, inwiefern die Unterstützung der 

Demonstration zu den Aufgaben der VS gehört, wurde ein Gespräch geführt, 

woraufhin sich der Kanzler unserer Einschätzung angeschlossen hat. Die 

Finanzanträge für den CSD-Wagen können gestattet werden. 

- Konstituierende LAK 



 

 

Ein Vorstand berichtet, dass die geplante, konstituierende LandesAstenKonferenz 

am Sonntag, den 15. Juni 2025 ausfallen musste. Es fehlten Anmeldungen von vier 

Hochschulen, um die für eine gültige Konstituierung erforderliche Mindestanzahl 

nach Landeshochschulgesetz zu erreichen. 

-Salam 

Ein Vorstand berichtet über den aktuellen Stand des Salam Vorfalls. Hierbei wurde 

eine Mail im Namen der VS an die Projektverantwortlichen versendet und daraufhin 

wurde geantwortet, dass das Anliegen sehr ernst genommen wird und Zeit benötigt 

wird. 

 

Weiterhin hat die Diskriminierungsbeauftragte angeboten, bei der 

Reflexion/Entwicklung rassismuskritischer Strukturen mitzuwirken. Die 

Projektverantwortliche hat im weiteren Verlauf ihre Vorgesetzten eingeschaltet. Der 

Dekan der Psychologie hat einem Vorstand bei zufälligem Treffen im Supermarkt 

versichert in ein bis zwei Tagen eine Mail zu schreiben. Diese ist bislang noch nicht 

eingegangen. 

-Gespräch Senatsbeauftragter für chronisch kranke und behinderte Studierende 

Ein Vorstand berichtet über das Gespräch mit dem Senatsbeauftragen für chronisch 

kranke und behinderte Studierende. Bisher kümmert nur er sich um konkrete Fälle 

bzw. Anliegen der Studierenden. Daher besteht der Wunsch bei den Studierenden, 

dass weitere Ansprechpersonen eingestellt werden. Dies könnte beispielsweise in 

Form einer Hilfskraft erfolgen. Zudem wurde auch eine Bevorzugung das chronisch 

kranke und behinderte Studieren hinsichtlich der Stundenplanerstellung gewünscht. 

Der Senatsbeauftragte zeigte sich gegenüber den genannten Anliegen kooperativ. 

-Demotreffen 

Ein Vorstand berichtet über das vergangene Demotreffen am Donnerstag. Hierbei 

wurde weitergearbeitet. Engagierte Studierende sind willkommen. Der nächste 

Termin wird am 02.07.2025 stattfinden. Es wurde der Wunsch geäußert, 

Arbeitskreise zu bilden. 

TOP Anträge 

Derzeit liegen keine Anträge vor. 

TOP Mails 

- Anfrage Bescheinigung Mitwirkung im Referat 

Es kam eine Anfrage über eine Erstellung einer Bescheinigung zur Mitwirkung im 

Referat mit dem Wunsch zur Aufnahme im Diploma Supplement. Das Sekretariat 

erstellt lediglich die übliche Bescheinigung → Das Sekre antwortet der Person. 

TOP Wahlen 

-Fak/Senatswahlvorschläge 

Die Wahlvorschläge für den Senat müssen spätestens am 23.06.2025 bei der 

Wahlleitung eingereicht werden. Hierzu liegt eine Liste im Büro der VS aus, in der die 

Vorschläge vermerkt werden sollen. Die aufgestellten Personen müssen eine 

Zustimmungserklärung ausfüllen. 



 

 

Weiterhin wird daraufhin hingewiesen, dass das Wähler*innenverzeichnis zwei 

Wochen vor der Wahl zu Sprechzeiten des Sekres einsehbar sein muss. 

- Wahl des StuRas 

Für die Wahl des StuRas soll weiterhin Werbung für Interessierte gemacht werden, 

damit der StuRa sich konstituieren kann. 

TOP Jour Fixe 

Für den nächsten Jour Fixe sollen Anliegen/ Wünsche der Mitglieder geäußert 

werden. Folgende Anliegen sollen in den nächsten Jour Fixe getragen werden: 

Ergebnisse des letzten Jour Fixe (Genderverbot, Akustikverbesserung in der Mensa, 

ECTS-basiertes Ehrenamt, PO 2022 Zeugnisausstellungsproblem, Ruheraum) 

Ausweitung der Stelle des Senatsbeauftragten für chronisch kranke und behinderte 

Studierende 

Bereitstellung von Räumlichkeiten für Fachschaften 

Transparenz für die Anmeldefristen des ISP 

Was passiert mit Pavillon 1? 

Weitere Anliegen können bis Donnerstag von den Mitgliedern eingetragen werden. 

Der TOP ISP Informationsfluss wird aufgenommen. 

TOP ISP Informationsfluss 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium berichtet über eingegangene 

Beschwerden seitens der Studierenden. Betroffen davon war unter anderem der 

Studiengang Sonderpädagogik. Es wurde geäußert, dass keine E-Mails bezüglich 

der Anmeldefristen sowie dem Info-Veranstaltungstermin für das ISP an die 

Studierenden versendet worden ist. Das ZfS sieht sich keiner Schuld bewusst, da 

sich die Studierenden selbstständig über Anmeldefristen informieren müssen. 

 

Nachmeldungen zum ISP wurden zunächst angenommen. Allerdings kam am 

04.06.25 eine erneute E-Mail des ZfS mit dem Hinweis, dass Nachmeldungen und 

Anmeldungen vor dem vorgesehenen Zeitraum abgelehnt wurden. Als Gründe 

wurden schulische Kapazitätsgründe sowie mangelnde Betreuungsressourcen 

angegeben. Dies hat bei den betroffenen Studierenden zu Unverständnis geführt. 

Dazu zählte die fehlende Transparenz und die fehlenden Infos des FZFs. Zudem 

wurden die Nachmeldungen als ganzes abgelehnt und Einzelfälle mit 

Fächerkombination wurden nicht berücksichtigt. Weiterhin wurde berichtet, dass die 

Dozierenden über genügend Kapazitäten verfügen würden. → Die Sprecherin für 

Hochschule und Studium erstellt ein Dokument mit Stellungnahme, welches für den 

kommenden Jour Fix dient. 

Der Sprecher für stud. Leben kommt hinzu. 

TOP Sonstiges 

- CSD-Sachen (Hubwagen, Kühlschrank etc.) 



 

 

Für den bevorstehenden CSD am kommenden Samstag wird ein Hubwagen der 

facility Managers benötigt. → Die Sprecherin für pol. Bildung schließt sich mit dem 

Vorstand zusammen, um am Freitag den Hubwagen zu transportieren 

 

Weiterhin bitte die Sprecherin für pol. Bildung den Kühlschrank nicht zu befüllen, da 

dieser für den CSD benötigt wird. Darüber hinaus teilt sie mit, dass es noch freie 

Schichten für den CSD als Ordner, … zu belegen gibt. Helfer für den Auf- und Abbau 

sind gerne gesehen. Zuletzt wird darauf hingewiesen, dass chronisch kranke sowie 

Menschen mit Beeinträchtigungen gerne auf dem CSD-Wagen mitfahren können. 

Hierzu wurde bereits ein Post in den sozialen Medien erstellt. 

- Bürobestellung bei Lyreco 

Das Sekretariat bestellt notwendige Büromaterialien. Auf Nuclino ist hierfür eine 

Bestellliste eingerichtet worden. Hier können die Mitglieder ihre Wünsche bis zur 

nächsten Sitzung, am 24.06.2025 eintragen. → Das Sekre übernimmt den 

Bestellvorgang 

 

- StuRa-Sitzung 

Am Montag, den 23.06.25 um 16 Uhr findet die nächste StuRa Sitzung statt. → Der 

Hinweis wurde von den Mitgliedern zur Kenntnis genommen. 

- Themenvorschläge für die FSK (möglicher Termin 2.7., 14 Uhr) 

Aufstellung von Bewerber*innen für den StuRa → Werbung darf gerne gemacht 

werden 

Darstellung der Problematik der aktuellen Studienordnung des Faches Chemie → 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium setzt sich in Verbindung mit der 

Chemiefachschaft 

Hinweis des Sprecher für stud. Leben: Ablehnung von einzelnen Ausleihen → Die 

Sprecherin für Hochschule und Studium weist die Fachschaften erneut darauf hin 

Bewerbungen für Ämter der Exekutive 

- Blutspendemarathon  

Der Blutspendemarathon findet aktuell statt und endet am 30.Juni. Mitglieder dürfen 

hierfür gerne weiterhin Werbung machen.  

- Stellenausschreibung zu einzelnen Ämter der Exekutive 

Die derzeit vorhandenen Stellenausschreibung zu den Aufgabenbereichen der Ämter 

der Exekutive müssen aktualisiert werden, damit der StuRa darüber abstimmen 

kann. → Der Vorstand kümmert sich möglichst zeitnah um die Bereitstellung des 

Dokuments 

Die Sitzung ist um 19:47 Uhr beendet. 

 

 

 


